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「世界明星
隊」 與 「香港明星

隊」 合演一場精彩入球騷，雙方球員和
全場球迷均睇得如痴如醉，主辦賽事的
國際文娛管理有限公司（ProEvents
Management Ltd）主席金偉明賽後表
示， 「希望這場球賽令到大家由不開心
的心情，變為開心的心情」 。

金偉明坦言， 「講真句，並非個個
球員都如此，不過，個別球員的行為有
時真是難料」 ，矛頭直指早前隨國際邁
亞密訪港卻未上陣的美斯。

金偉明稱： 「賀歲盃要的氣氛要好
開心，個個都拍爛手掌，好多入球，作
為主辦方而言，這個係目標，所以我們
很滿意。」

金偉明又透露，為今場球賽足足洽
談了近兩年，球員名單亦已轉變數次，
球星退休後亦有事情要做，要遷就他們
的時間， 「本來諗住疫情後刺激經濟，
開關後做，後來決定押後到新年踢賀歲
盃，所以先有如此好的效果，大家都有
一個好好的娛樂，特首剛才同我講非常
支持搞此盛事，人人滿意！」

繼續
支持

William：
這次氣氛
熱烈，我會
繼續支持。我
看 了 40 多 年
球，喜歡巴
塞，尤愛看
大衛韋拿和
李華度。

比賽
精彩

孫先生：
以往巴西隊
和皇馬來港也
有入場。我要
看托迪，但原來
個個都很弗。這
場比賽很精
彩，很開
心。

一定會再來
大衛韋拿

（世界明星隊／西班牙名宿）
這是我第二次訪港，感覺就像

回家般，因為人們總會熱烈歡迎
我，我在這裏非常開心，一
定會再到訪。

魅力之都放異彩

球星愛上香港
讚有家的感覺

足球盛事

賀歲盃球賽於昨晚
約7時結束，有球迷離

場時形容球賽氣氛熱烈， 「不似上次美斯
那樣」 ，認為值回票價： 「當然值啦，全
部球星上陣，十球波喎！」

花費2000多元、四人一起入場的陳
先生認為球賽氣氛十分好，他感到好興
奮， 「佩奧爾好波，好落力剷幾球。」 他
的兒子則支持迪比亞路，亦都看得十分開
心， 「五球都是我們偶像這邊入！」 他們
都認為賀歲盃舉行得不錯， 「不似上次美

斯那樣」 ， 「當然值啦，全部球星上陣，
十球波喎！」 他特別讚賞 「佩奧爾都好落
力，落地剷幾球波啊」 。陳先生有感 「美
斯事件」 可能對賀歲盃盛事有影響，讓市
民對國際球星失信心，導致較少人入場，
「美斯場波搞得好的話，可能賀歲盃會有
三萬人入場，而家得二萬幾。」

與太太一同觀看賽事的梁先生，認
為兩隊伍的表現都很落力，花費600元購
買球賽門票， 「今次值回票價，因為大家
都開心。」
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主辦方：球迷開心番！
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美斯缺陣事件無礙世界足球名宿來港獻技的熱誠，更無損香港舉辦盛事
的信心，賀歲盃 「世界明星隊」 和 「香港明星隊」 以 「十全十美」 的入球回
饋球迷，全場歡呼聲此起彼落。

作客的 「世界明星隊」 隊員紛紛大讚香港，其中法國名將施維斯達期
望明年再來踢賀歲波，他說 「一定會再來香港！」 ；西班牙名宿大衛韋拿

說，今次是第二次來香港，香港人很熱情歡迎他，令他有家的感覺。有球迷盛讚
今次賀歲盃精彩絕倫，17足球名宿全部傾力互動， 「不似上次美斯那樣。」

感受到熱情
皮利斯

（世界明星隊／法國名宿）
最近我來了香港兩次，每次都感

受到球迷的熱情。當然，如果下次再
獲邀請，我會再來，因為長久以來，
在中國特別是香港，人們都熱愛足
球。球員非常開心，我們很享
受，這是最重要的，氣氛令
人難以置信。

今次賀歲盃來港
的世界明星隊陣容強

大，17位世界級球星中，迪比亞路、
托迪、李華度、大衛韋拿、佩奧爾、
馬達拉斯及皮利斯七人都是世界盃冠
軍級球星，其餘10人同為名將，希比
亞曾為利物浦歐聯冠軍隊隊長，史奈
達和祖利奧施薩是國際米蘭 「三冠
王」 的功臣，華朗曾贏得英超及意甲

冠軍，文迪達帶領華倫西亞兩次打入
歐聯決賽，摩連迪斯是皇馬 「六條
煙」 盛世的正選前鋒，卡華奴是波圖
贏得歐聯冠軍的成員，施維斯達是名
門曼聯及阿仙奴的後衛，堤亞高文迪
斯曾贏得歐洲四大聯賽冠軍。大衛占
士是利物浦著名門將，他更有一名香
港女朋友，占士豪言他能以廣東話叫
咖啡。

盼明年重臨
施維斯達

（世界明星隊／法國名宿）
這是讓大家聚頭的大好機

會，香港是世上其中一處最適
合的地方。當然希望明年
可以重臨，再來獻技
賀新歲。 比賽氣氛一流

迪比亞路
（世界明星隊／意大利名宿）

比賽氣氛一流，很高
興球迷欣賞我們的比
賽。

盼可看煙花
希比亞

（世界明星隊／芬蘭名宿）
我來了香港不止一次了，每

次都感受到大家對我的歡迎，
「 恭喜發財」 （廣東話），農曆
新年快樂，這次我錯過了煙
花匯演，希望下次能現
場欣賞。

最緊要開心
陳肇麒

（香港明星隊）
雖然我沒有入波，但新年最緊

要球迷入場，最緊要大家開心。
多謝大家入場支持，希望香
港足球越來越好。

闊別四年的賀歲盃重返香港大球
場，多位球壇名宿落場，為球迷炮製一
場新春入球騷，現場氣氛熱烈。到場觀
戰及頒獎的行政長官李家超，笑容滿
面，逐一與球員握手，並與包括世界明
星隊門將大衛占士在內的多位球員擁
抱。

李家超晚上在社交平台發文，分享
在休息室與球員會面及合照的照片。從
相中可見，他與多位世界明星隊的球員
合照、聊天，並從意大利球星馬達拉斯
手中接過17位球星親筆簽名的球衣。球
衣上17個簽名代表來自世界各地的足球
巨星對香港的祝福。

李家超說，世界明星隊的球員告訴
他，十分高興來到香港比賽，部分球員
更帶同家人來港，賽後會留下來遊覽，
感受香港的魅力；利物浦前隊長希比亞
表示，不久將來會再到訪香港，參與香
港國際七人欖球賽等大型活動。

大公報記者曾敏捷

17名將齊落場 7人曾奪世盃
話你知

小特寫 特首的擁抱

球迷：不似上次美斯那樣

入球感高興
李康廉

（香港明星隊）
能夠和世界級球星交鋒已

是難得，而且我射入一球，所
以十分高興。希望球迷看完這
場精彩賽事，繼續多多捧
場支持本地足球。


